

## Tatsachen zur aktuellen Poliosituation Januar 2017



- Im Jahr 2016 erlebten wir - chronologisch geordnet - 3 wichtige Momente im Kampf gegen die Kinderlähmung:
  1. **Seit Januar 2011 ist Indien poliofrei (5 Jahre).** Eine unglaubliche Leistung all derer, die sich dafür eingesetzt haben und weiter einsetzen werden, um das Land poliofrei halten zu können.
  2. Während einer nur 2-wöchigen Periode im April erfolgte der **weltweite Wechsel vom trivalenten (tOPV) zum bivalenten oralen Impfstoff (bOPV).**
  3. Im August fanden sich nach 2-jähriger Poliofreiheit die ersten von insgesamt **4 neuen Poliofällen in Nigeria.** Eine notfallmässig eingeleitete **flächendeckende Impfkaktion in Nigeria und im Tschadseebecken erreichte Millionen von Kindern.** Der letzte augedeckte Krankheitsfall datiert vom 21. August 2016.
- Die **Zusammenarbeit zwischen Afghanistan und Pakistan** auf dem Gebiet der Poliobekämpfung hat in den letzten Monaten **enorme Fortschritte** erzielt: synchronisierte Impfkampagnen, wöchentliche Austausche auf höchster politischer und administrativer Ebene in Zusammenarbeit mit der GPEI, das Radio kommuniziert in beiden Ländern Programme betr. Polio und Gesundheit der Kinder.
- Verschiedene neue **klinische Studien** brachten u.a. zu Tage, dass: bei 6 Wochen alten Kindern **kurze Impfintervalle (1 Woche) dieselbe Immunität** erbrachten wie längerfristige (6 Wochen). In Krisengebieten kann so das Impftteam effektiver und mit geringerer Gefahrenexposition arbeiten.
- **Rotary, Coca Cola Pakistan und UNDP** (United Nations Development Program) garantieren in 3 Gebieten mit mangelnder Versorgung an Trinkwasser die **Einrichtung solar betriebener Wasserfiltrationsanlagen**, um so die Übertragung von Polioviren via Trinkwasser zu reduzieren.
- Eine **nationale islamische Beratungsgruppe** wurde in **Somalia** ins Leben gerufen, um die Ausrottung von Polio und Routineimpfungen zu unterstützen. ([www.iag-group.org](http://www.iag-group.org))



- **Bis am 20. Dezember 2016** wurden weltweit **35 Erkrankungsfälle** aus Pakistan, Afghanistan und Nigeria gemeldet – vor Jahresfrist waren es zu demselben Zeitpunkt 70 Patienten – entspricht einer weiteren **Reduktion von 50%** gegenüber dem Jahr 2015!
- **Spendenkonto:** Verein Rotary Distriktskasse 1980, c/o Confiducia AG, Postfach 212, 4127 Birsfelden, Vermerk: EndPolioNow, IBAN: CH68 8077 4000 0018 7151 6, Raiffeisenbank Birsig, 4104 Oberwil